



三泗小学校陸上記録会に向けた練習が始まっています。

10月11日(水)に開催予定の「第54回三泗小学校陸上記録会(四日市市中央緑地陸上競技場)」に向けた練習が、9月26日(火)から始まっています。9月26日(火)、28日(木)、10月3日(火)、5日(木)の4日間、放課後15時30分～16時の30分間を使い、運動場で練習を行っています。当日の記録会には、短距離100m走に6年生7名、ソフトボール投げに6年生3名が参加をする予定です。100m走ではスタートがしっかりと切れること、ゴールラインを走り抜けること、ソフトボール投げでは、ボールを投げる角度を意識して練習を繰り返しています。お迎え等、ご迷惑をおかけしますが、よろしくお願いいたします。



「もみすり」を行いました。(5年生)

9月28日(木)3、4限目に5年生が「もみすり」を行いました。管理棟3階の廊下に1週間ほど乾かしていたもみを紙袋に入れ、班員で分担し、地域学習活動指導員さんのお宅まで運びました。実際にもみを担いで歩くことで重さが体感でき、いい経験になったことと思います。指導員さんには、備え付けのもみすり機で玄米にいただきました。子どもたちは機械のそばを何度も通らせてもらい、どのように玄米になっていくのかも観察させていただきました。



紙袋に入れて運んだもみは、最初30.9kgもあったのに、もみすり機によって23.1kgの玄米になりました。玄米は、まだ小さい粒のものや黒くなっているものも混ざっていたため、さらにきれいな米だけにするために、再度機械にかけて分別していただきました。分別してできあがった玄米は、粒が大きいものばかりで、真っ白な色をしていました。「今年、もみすりをした中で、最高のできになったと思うなあ」と、指導員さんはおっしゃって見えました。

春から3回の体験学習を通し、農家の方が大変な苦勞をして米を育てていることを、子どもたちは身をもって感じることができました。お世話になり、本当にありがとうございました。

「第3回きらら推進委員会(CS運営協議会)」が開催されました。

9月28日(木)夜、「第3回きらら推進委員会(CS運営協議会)」が開催されました。校長からは、最近の子どもたちの様子や地域学習指導員等との子どもたちの関わりの様子等について、写真を使って紹介しました。来年度の週日課の変更点について、今年度の運動会、授業参観+文化祭の実施計画について、「全国学力・学習状況調査」「みえスタディ・チェック」の結果分析の概要についても説明をしました。



意見交流では、「絵本の読み聞かせを保育園でもやっているのだから、継続してほしい」「不登校の子どもたちの状況をどう改善していくか」「缶切りができない、布団がたためない、マッチで火がつけられない、といった子どもたちの生活実態をどうしていくのか」等、さまざまな視点から意見交流がなされました。

水道工事(水沢本町)についてのお知らせ

地域回覧でもお知らせがあったと思いますが、裏面地図のように水沢町地内にて、通行止めを伴う漏水修繕工事が行われます。施行箇所は4箇所です。下記の日程、時間で行われますが、警備員さんがいて誘導してくれますので、徒歩通学には大きな影響がありません。注意をして施行箇所を通るように、子どもたちへのご指導をよろしくお願いいたします。

工事予定期間：10月16日(月)～19日(木)

作業時間：午前8時30分～午後5時

裏面に位置図がありますのでご確認ください。

(文責 北住 昌文)